

Le 6 décembre 2022

« *Quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé* »

1 Rom 10,13



Monseigneur Laurent Le Boulc'h et son conseil, le Père Stéphane Lair, les prêtres et diacres du diocèse, sa famille et ses amis, vous font part du passage vers Dieu du

Père André POULAIN

survenu le 6 décembre 2022 à l'âge de 87 ans

Le Père André Poulain est né le 5 décembre 1935 à Cuves. Ordonné prêtre le 23 décembre 1961, il est professeur à l'Institut Notre-Dame à Avranches.

En juin 1966, il est nommé aumônier du lycée Littré d'Avranches et en 1969 il rejoint l'aumônerie public de Cherbourg.

En 1973, le Père André est nommé aumônier de mouvements d'Action Catholique pour le Cotentin. L'année suivante il rejoint l'équipe sacerdotale de Beaumont-Hague, comme responsable de la communauté chrétienne d'Urville-Nacqueville.

En 1977 il rejoint l'équipe sacerdotale de Saint-Lô en charge de la communauté paroissiale d'Agneaux puis en 1981 de celle de Sainte-Croix de Saint-Lô.

En 1984 le Père André est nommé vicaire général, archidiacre du centre. Il est en même temps délégué diocésain à l'apostolat des laïcs et aumônier diocésain pour l'A.C.M.S.S. (pastorale de la santé). En 1987 il est nommé à la pastorale familiale.

En 1992, il devient archiprêtre d'Avranches, curé « in solidum » d'Avranches, Saint-Senier, Saint-Martin-des-Champs. En 2000, le Père André est nommé adjoint à la paroisse Saint-Paul d'Agon-Coutainville, et délégué diocésain à la pastorale liturgique et sacramentelle, directeur de « l'Eglise dans la Manche », responsable « d'Actualités-Notre-Temps », en résidence à Gouville-sur-Mer.

En 2009, il est nommé prêtre auxiliaire à la paroisse Saint-Léon de Carentan. Il est autorisé à prendre sa retraite en 2016 et réside à Carentan jusqu'en septembre 2021 où il rejoint la Maison Monseigneur Jacques Fihey à Coutances.

Monseigneur Le Boulc'h remercie le personnel de la maison Monseigneur Jacques Fihey pour l'accompagnement du Père André et le recommande aux prières de ses frères, prêtres et diacres, et de tous les fidèles du diocèse. Il vous invite à vous unir à l'Eucharistie qui sera célébrée :

**le samedi 10 décembre 2022 à 10h00 en l'église de Brécey
suivie de l'inhumation au cimetière de Les Cresnays**

Les visites seront possibles

à la maison Monseigneur Jacques Fihey jusqu'à mercredi soir

à la maison funéraire de Brécey de 14h30 à 16h30 jeudi 8 et vendredi 9 décembre.

Pas de plaques - Condoléances sur registre ou sur <https://maisonplessis.fr>